

Convocatoria de ferias en el exterior

EXPOSICION «FASHION CHINA PARTNER MISSION»

28-29 de marzo de 2003 - Pekín (China)

El ICEX organiza la participación de empresas españolas en la Exposición «Fashion China Partner Mission», que llevará a cabo la compañía alemana Igedo en Hotel Kunlun de Pekín del 28 al 29 de marzo de 2003. La Exposición tiene como objetivo principal la búsqueda de socios chinos para poder realizar acuerdos comerciales para la introducción de productos españoles de confección textil, confección en piel y complementos, para el segmento de producto medio-alto y alto del mercado.

SITUACION FERIAL EN CHINA DE LOS SECTORES DE CONFECCION Y COMPLEMENTOS

La existencia de ferias en China para que las empresas de países occidentales, fabricantes de productos del sector de moda, puedan ofertar sus productos en el mercado, es muy escasa. Por contra, la demanda de los consumidores chinos con poder adquisitivo suficiente para poder comprar estos productos crece de forma importante, existiendo ya un mercado muy significativo y en constante alza.

Atendiendo esta necesidad, Igedo (empresa alemana especializada en certámenes de moda muy conocidos en Europa, como la CPD en Dusseldorf) está organizando desde el año 2000 la feria Fashion China en Shanghai, que cuenta con una edición al año en la que se presentan sólo las colecciones de primavera-verano, y en la que el ICEX ha organizado un Pabellón Oficial en las dos últimas ediciones. Para la presentación de las colecciones de invierno, IGEDO no ha podido organizar la edición correspondiente, debido a la imposibilidad de coexistencia (establecida por la política ferial del país), de una edición invernal de Fashion China con la feria CHIC ya existente en Pekín. El ICEX, no ha considerado oportuno el apoyo a la participación española en la feria CHIC, por carecer ésta de una presencia de producto acorde a la oferta española, en precio y calidad.

Como consecuencia de la necesidad de contar con una muestra de producto de calidad y de carácter exclusivamente profesional, en la que se presenten las colecciones de otoño invierno, IGEDO ha organizado esta Exposición, que tendrá lugar en el hotel Kunlun de Pekín.

OBJETIVO DE LA EXPOSICION

El fin de la Exposición es la búsqueda de socios comerciales chinos e introducir los productos mediante acuerdos comerciales de representación, distribución, licencia, creación de una joint-venture, etcétera. La experiencia, tanto de Igedo como de las empresas españolas ya introducidas en el mercado, indica que la realización de pedidos directos en la feria, así como la existencia de la figura de representante, no es fácil en este mercado, y la exportación a China requiere un mayor compromiso comercial con el socio local. Dada esta dificultad, Igedo ha contratado los servicios de una consultora china especializada en el

sector de moda, quien se encargará de contactar con potenciales socios chinos y realizar una agenda de entrevistas que se materializará durante la Exposición.

CONDICIONES DE PARTICIPACION

Las colecciones se expondrán en un espacio de 16 m² por empresa dentro de un hall del Hotel Kunlun (5 estrellas) de Pekín. La decoración será básica e incluye el mobiliario facilitado por la organización.

La organización del evento (Igedo) realizará:

- Una agenda de trabajo personalizada para cada empresa, en función del producto, segmento de mercado, etcétera. Los participantes obtendrán la lista completa de todos los visitantes chinos convocados.
- Un «workshop» (taller de trabajo) para todos los participantes el 27 de marzo de 2003.
- una visita de trabajo a centros comerciales y tiendas de moda en la ciudad de Pekín el día 30 de marzo de 2003.
- un catálogo con todas las firmas expositoras y facilitará un traductor intérprete chino-español para cada empresa.

La cuota de participación de las empresas será de 1.000 euros, e incluye todos los servicios mencionados anteriormente. Esta cifra representa solamente el 20 por 100 del coste de la acción, asumiendo ICEX la diferencia.

Las empresas interesadas en participar en la Exposición, deberán remitir al ICEX **antes del próximo 8 de enero** la ficha de solicitud junto con el comprobante de la transferencia bancaria realizada, por el importe antes indicado.

INFORMACION ADICIONAL REQUERIDA

Todas las empresas participantes tendrán que facilitar al ICEX o, en su caso, a la empresa consultora china designada, la información que ésta requiera (dossier de empresa, catálogo, etcétera), con el objetivo de facilitar la búsqueda de los potenciales socios comerciales más adecuados.

SECTORES CONVOCADOS

En la Exposición se presentarán las colecciones otoño-invierno 2003-2004 de los sectores de:

- confección textil
- confección en piel
- bolsos y pequeña marroquinería
- calzado

Para cualquier consulta pueden dirigirse a D. José Antonio Fernández-Mayoralas, del Departamento de Textil y Piel, al teléfono: 91 349 18 17 - fax: 91 431 83 91.



SECCION
ESTADISTICO-
INFORMATIVA